



AKOMODIR PEMILIH PEMULA PILKADA YOGYA

Jemput Bola, Rekam KTP Elektronik Mulai Digencarkan

YOGYA (KR) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya mulai menggencarkan layanan jemput bola perekaman KTP elektronik. Langkah itu diambil salah satunya untuk mengakomodasi para pemilih pemula pada gelaran Pilkada Kota Yogya tahun ini.

Kepala Dindikcapil Kota Yogya Septi Sri Rejeki, mengungkapkan pihaknya sudah membuat jadwal untuk melakukan perekaman KTP elektronik di wilayah hingga Agustus mendatang. "Layanan jemput bola ini basisnya di kementren. Selain untuk merekam KTP elektronik sekaligus aktivasi identitas kependudukan digital (IKD)," ungkapnya, Senin (17/6). Pelayanan tidak terbatas bagi ma-

syarakat di wilayah kementren sesuai jadwal, tapi jika ada warga beda kementren yang datang tetap dilayani. Meski layanan jemput bola merupakan kegiatan rutin setiap tahun namun kali ini bertepatan dengan agenda Pilkada Kota Yogya yang pemungutan suaranya akan digelar November 2024. Sehingga layanan tersebut semakin ditingkatkan dan diintensifkan bagi pemuda yang genap

berusia 17 tahun saat pemungutan suara atau pemilih pemula.

Septi menegaskan tujuan layanan rekam data KTP elektronik di wilayah itu untuk lebih meningkatkan tertib administrasi kependudukan dan kesuksesan gelaran Pilkada. Mengingat salah satu syarat dalam Pilkada adalah memiliki KTP elektronik. Oleh sebab itu pemilih pemula yang berusia 17 tahun saat hari pemungutan suara, Pilkada harus dipastikan mempunyai KTP elektronik. "Warga yang sekarang ini usianya 16 tahun dan nantinya pada saat hari H Pilkada sudah 17 tahun kita lakukan perekaman. Jadi saat ini kita melaku-

kan perekaman nantinya pencetakannya saat usia 17 tahun," terangnya.

Pengambilan KTP elektronik itu selanjutnya dapat dilakukan Kantor Dindikcapil Kota Yogya dan Mal Pelayanan Publik (MPP) di kompleks Balaikota Yogya. Pengambilan bisa dilakukan saat pemilih pemula berusia 17 tahun. Pada saat hari pemungutan suara Pilkada Kota Yogya pada 27 November 2024, Kantor Dindikcapil Kota Yogya juga membuka layanan untuk melayani cetak KTP elektronik bagi pemilih pemula yang berusia 17 tahun di hari itu.

"Dengan adanya jemput bola rekam KTP elektronik di kementren ini sejalan kepada masyarakat di Kota

Yogya yang belum melakukan perekaman untuk segera memanfaatkannya," imbau Septi.

Dirinya menyebut dari data terakhir jumlah pemilih pemula yang sudah merekam KTP elektronik sekitar 96 persen. Dindikcapil Kota Yogya selama ini sudah berupaya melakukan rekam KTP elektronik di sekolah jenjang SMA sederajat, namun terkadang masih ada pemilih pemula yang tidak masuk sekolah.

"Semoga Agustus sudah selesai rekam data KTP elektronik, sehingga saat Pilkada semua masyarakat yang mempunyai hak pilih sudah mempunyai kartu fisik KTP elektronik," harapnya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005